

## Hut Bhayangkara Ke-71, Bupati Karawang

### Sebagai Inspektur Upacara



Laporan Wartawan Sorot News

Wasim

## KARAWANG, JABAR

- Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadianna didampingi Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Pemukiman (PRKP) beserta jajarannya mengunjungi makam Bupati Karawang pertama Kyai Panembahan Adipati Singaperbangsa yang bertempat di Desa Manggung Jaya Kecamatan Cilamaya Kulon, pada hari Selasa (11/7).

Pada kesempatan tersebut Bupati Karawang mengawalinya dengan melakukan ziarah dan doa. Kemudian selanjutnya Bupati beserta rombongan dengan didampingi juru kunci makam Singaperbangsa melihat satu persatu kondisi bangunan yang merupakan makam sejarah yang ada di Kabupaten Karawang tersebut.

Kemudian setelah secara detail melihat kerusakan di bangunan utama Bupati beserta rombongan melanjutkan pengecekan ke mushola serta

tempat wudhu yang ada di sekitar makam, pendopo halaman belakang makam juga sumur Kahuripan yang dinilai keramat oleh masyarakat setempat yang juga berada di sekitar pemakaman.

Menurut Bupati, sebetulnya dirinya memang sejak awal ketika mengunjungi makam Singaperbangsa pada saat perayaan Hari Jadi Kabupaten Karawang tahun kemarin sudah melihat dengan jelas kerusakan - kerusakan yang dialami oleh makam sejarah tersebut, sehingga pada waktu itu dirinya beserta DPRD Kabupaten Karawang sudah menganggarkan dana sebesar Rp. 1,2 Milyar untuk biaya rehab makam di Tahun 2017 ini. "Karenanya saya meminta Dinas terkait untuk segera mempercepat pengerjaan rehab karena memang sudah dianggarkan sejak tahun lalu," ungkapnya.

Bupati juga menginginkan rehab nanti dilakukan tidak mengurangi nilai - nilai keaslian yang ada di makam terse-

## KARAWANG, JABAR

- Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana sebagai Inspektur upacara peringatan HUT ke-71 Bhayangkara yang digelar di Lapangan Karang Pawitan, Karawang, Senin (10/07) pagi.

Upacara diikuti oleh personel gabungan Polres Karawang, Kodim 0604 Karawang, Yonif Linud 305, Satpol PP Kab. Karawang dan Dinas Perhubungan Kab. Karawang. Di panggung undangan, tampak terlihat Kapolres Karawang AKBP Ade Ari Syam SIK, Dandim 0604 Karawang Letkol Ayi Yossa, unsur Muspida Kab. Karawang, Wakil DPRD Kab. Karawang, Sekretaris Daerah Kab. Karawang, dan para Kepala Perangkat Daerah serta tamu undangan lainnya.

Pada saat amanat upacara, Bupati membacakan sambutan Presiden Republik Indonesia Joko Widodo. Dalam sambutannya, Presiden memberikan apresiasi kepada seluruh jajaran kepolisian yang telah berhasil menjalankan tugas dengan baik, mulai dari penanganan pre-

manisme, terorisme sampai pengamanan agenda politik seperti Pilkada.

Atas berbagai capaian tersebut Polri semakin dicintai masyarakat. Namun semuanya tidak terlepas dari kerjasama dengan banyak pihak.

Terkait serangan yang akhir-akhir ini ditujukan ke tubuh Polri, diharapkan Polri tetap menjaga nilai-nilai kebhinekaan sebagai kodrat Indonesia dan persatuan kesatuan bangsa. Secara khusus Presiden juga mengin-

struksikan kepada seluruh jajaran kepolisian dalam rangka peningkatan kinerja Polri. "Yang pertama perbaiki manajemen internal Polri untuk mencegah tindak korupsi, penggunaan kekerasan yang berlebihan dan arogansi kewenangan. Yang kedua mantapkan soliditas internal dan profesionalisme Polri guna mendukung Indonesia yang berdaulat, mandiri dan berkepribadian. Yang ketiga optimalkan modernisasi Polri dengan

penggunaan teknologi informasi dalam pelayanan publik," ujarnya.

Dua instruksi selanjutnya yaitu tentang kesiapsiagaan Polri dalam upaya deteksi dini guna mengantisipasi segala kemungkinan yang tidak diinginkan. Kemudian kerjasama, koordinasi dan komunikasi dengan semua elemen baik pemerintah maupun masyarakat harus terus ditingkatkan agar kamtibmas semakin kondusif

"Dedikasi, loyalitas

dan integritas Polri sudah teruji, kepercayaan publik kepada Polri semakin meningkat, ini berkat situasi Kamtibmas yang terus dijaga," kata Bupati Karawang saat membacakan sambutan Presiden RI Joko Widodo.

Bupati melanjutkan, "terorisme menjadi benua bagi persatuan dan kesatuan bangsa, perdagangan senjata, perdagangan manusia, narkoba, itu harus dijadikan musuh bersama." katanya. ■

# Bupati Karawang Ziarah

## Makam Singa Perbangsa



"paparnya.

Sementara itu Kepala Dinas PRKP Ramon Wipalaksana menjelaskan bahwa memang kondisi makam sudah banyak yang perlu direhab, dari mulai plafon, kanopi, pintu, jalan - jalan termasuk mushola juga akan direhab. "Rehab akan dilakukan paling lambat bulan depan karena kita akan membuat perencanaan internal dulu, dan Insha Allah Tahun 2017 ini makam sudah selesai diperbaiki," tuturnya.

Ramon melanjutkan, anggaran yang dimiliki sekitar Rp.1,2 Milyar untuk biaya rehab ringan di Tahun 2017 dan di Tahun 2018 baru akan dianggarkan kembali untuk pembangunan yang lebih baik dengan taman - taman yang cantik, sehingga selain mengundang daya tarik pengunjung yang ingin berziarah dimakam ini nantinya juga membuat nyaman para peziarah yang memang datang untuk menginap yang memang biasanya datang dari luar Kabupaten Karawang. ■

anya," jelasnya.

Dan dikatakannya, makam Singaperbangsa ini bisa menjadi potensi destinasi wisata Islami di Kabupaten Karawang, melihat banyaknya pengunjung atau penziarah yang mendatangi makam tersebut baik perseorangan atau rombongan. "Ya, tentu saja ya, ini potensi yang bagus bagi

Kabupaten Karawang karena penziarah yang datang tidak hanya dari Karawang saja namun juga dari luar daerah Karawang, dan saat ini kita memang baru akan anggaran untuk rehab dahulu, tahun depan akan kembali kita anggaran untuk pembangunan makam yang jauh lebih baik lagi, bagi para pengunjung

but. Karena makam Singaperbangsa adalah makam leluhur Karawang yang harus dihargai segala jasa dan kebaikannya. "Dan sudah menjadi kewajiban kita sebagai anaknya sebagai keturunannya untuk dapat melestarikan apa yang beliau tinggalkan, termasuk makam beliau dan tidak terkecuali bagaimana kita menjag-



# PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

### HUT Bhayangkara Ke-71 Polsek Batujaya Gelar Santunan Yatim Piatu



Laporan Wartawan Sorot News  
Wasim

menjadi institusi yang profesional, bermoral, modern, transparan dan akuntabel," kata H. Edi Karyadi kepada Sorot News, Kamis (6/7/2017) di ruangan kerjanya usai memberikan santunan.

Acara tersebut dilanjutkan memberikan santunan anak Yatim Piatu ditutup dengan doa bersama, acara tersebut di sambut baik oleh masyarakat, selama kegiatan berlangsung situasi berjalan dengan aman, tertib dan kondusif. ■

**KARAWANG, JABAR** - Memperingati HUT Bhayangkara Ke 71, Polsek Batujaya Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang, Kamis (06/7/2017) menggelar tasyakuran dengan memberikan santunan kepada anak yatim piatu dan sekaligus silaturahmi dengan masyarakat sekitar Polsek Batujaya. Kegiatan ini di laksanakan di Mushola Al-Mujahidin.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Batujaya Acp H. Edi Karyadi, anggota Polsek Batu-

jaya, Ulama Kamtibmas Batujaya Ustad Salim dan warga setempat kurang lebih 20 orang.

Kegiatan santunan anak anak yatim piatu dalam rangka syukuran HUT Bhayangkara Ke 71 tahun 2017 di wilayah hukum Polsek Batujaya.

Kapolsek Batujaya dalam sambutannya menyampaikan bahwa acara ini merupakan syukuran dalam rangka HUT Bhayangkara ke-71.

"Ini syukuran dalam rangka HUT Bhayangkara ke-71 serta mohon

doanya dari masyarakat agar Polri ke depan lebih baik dalam melaksanakan tugas yaitu melindungi, melayani dan mengayomi sesuai harapan dari masyarakat demi terciptanya situasi Kamtibmas yang tertib, aman dan kondusif," ujarnya dalam sambutannya.

"Saya ingin mengucapkan selamat hari Bhayangkara kepada seluruh personil Polsek Batujaya, dengan harapan semoga di usia yang ke 71 tahun ini, Polri akan tumbuh dan berkembang



Edisi 121 ■ Tahun VI ■ 15 - 31 Juli 2017